

Semaine culturelle de l'ABCI

# Porter haut le flambeau de l'islam !

La 5e semaine culturelle organisée par l'Association burkinabè pour la culture islamique (ABCI), s'est achevée le vendredi 8 septembre dernier en apothéose à l'Institut El Elmi. Débutée le 4 septembre sous le thème «*L'islam et les musulmans présents et futurs*», cette semaine du donner et du recevoir a connu la participation d'une centaine de

personnes venant de plusieurs associations islamiques de la capitale comme de l'intérieur du pays. Ils ont mis à profit cette belle occasion de rencontre de la spiritualité pour raffermir leur foi islamique, mieux se connaître et tisser des liens de partenariat. Le programme des activités, au nombre desquelles étaient inscrits des jeux concours, des

projections cinématographiques sur l'islam et une série de conférences, a permis aux uns et aux autres de se repositionner dans leur religion.

En rappel, créée en 1991, l'ABCI s'est fixé pour objectifs de :

- porter haut le flambeau de l'islam;
- travailler à l'unité, la solidarité la compréhension et la promotion

de l'entente entre les musulmans.

A la cérémonie de clôture, des sketches savamment exécutés par des jeunes musulmans et musulmanes ont fustigé certaines pratiques aux antipodes de l'islam.

Selon les participants, leurs attentes ont été comblées et le président de l'ABCI, Hamidou Ouédraogo, a remercié tous ceux et celles qui ont contribué à la réussite de l'événement.

Rendez-vous est pris dans 2 ans pour la 6e édition.

**Mamadou Koné**